
118870 - قول الإمام “إن الله لا ينظر إلى الصف الأعوج”

السؤال

كثيراً ما نسمع من أئمة المساجد عند تسوية الصفوف قول : ( إن الله لا ينظر إلى الصف الأعوج ) ، هل هو حديث
أو قول ؟

الإجابة المفصلة

” لا شك أن الصف الأعوج صف ناقص ، وأن المصلين يأثمون إذا لم يسووا الصف ؛ لأن
ن النبي صلى الله عليه وسلم توعد مَن لم يسوِّ الصف ، فقال : ( عباد الله ، لتسوُّ

صفوفكم أو ليخالفن الله بين وجوهكم ) ، وأما الحديث الذي ذكرت : ( إن الله لا ينظر
إلى الصف الأعوج ) ، فهذا ليس بصحيح ” انتهى

.

الشيخ محمد بن عثيمين رحمه الله .
“لقاءات الباب المفتوح” (1/21) .

والله أعلم .
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